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Riehen, 18.03.2020 

Interpellation betreffend mehr Parkplätze für die 
Sportanlage Grendelmatte 

Die Sportanlage Grendelmatte wird durch die Riehener Bevölkerung viel genutzt und 
hat eine sehr wichtige Bedeutung für praktisch alle Sportler in Riehen. 

Diverse Vereine haben auf der Grendelmatte ihr Zuhause. Der FC Amicitia, TV 
Riehen, SSC Riehen, CVJM Riehen Basketball und Weitere nutzen das grosse 
Angebot an Sportinfrastrukturen für alltägliches Training, aber auch für den 
Wettkampfbetrieb. 
Des Weiteren befindet sich der Tennisclub Riehen und das Restaurant Ceresio 
ebenfalls an der Grendelmatte. 

Zusätzlich finden allerlei unterschiedliche grosse und kleine Sportveranstaltungen 
wie z.B. das Baselstädtische Schwingfest, Spieltag der Schulen usw. auf der 
Grendelmatte statt. 

Wegen der Komplettsanierung der Äusseren Baselstrasse bzw. die 
Tramgleissanierung beim Pfaffenloh können entlang der Tramlinie, Seite 
Grendelmatte, der Parkstauraum für Sport- und Festanlässe auf der Grendelmatte 
nicht mehr genutzt werden. 

Laut dem Parkplatzkataster der Gemeinde befinden sich in den umliegenden 
Strassen: Grendelgasse 46 Parkplätze (Blaue Zone) und 1 Behindertenparkplatz, 
Holzmühleweg 28 Parkplätze (Blaue Zone), aber keinen Behindertenparkplatz, 
Brühlweg überhaupt keine öffentlichen Parkplätze. 

Die vorhandenen Parkplätze werden aber bereits mehrheitlich von den Anwohnern 
genutzt und stehen somit für andere Benutzer sowieso nicht zur Verfügung. 

Bei praktischen jedem grossen Sportanlass auf der Grendelmatte zeigt sich, dass es 
deutlich zu wenig ordentliche Parkplätze (blaue Zone) sowie behindertengerechte 
Parkplätze gibt. 

Zudem sind Elektrofahrzeuge immer mehr auf den Strassen anzutreffen und werden 
mit dem stetig wachsenden Angebot massiv zunehmen. Deshalb sind auch E-
Parkplätze in Zukunft unabdingbar. 
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Der Interpellant bittet den Gemeinderat höflich nachgenannte Fragen zu 
beantworten: 

1. Stimmen die Anzahl der genannten Parkplätze mit dem Parkplatzkataster 
überein? 

2. Was hält der Gemeinderat vom Einführen von E-Parkplätzen bei der 
Sportanlage Grendelmatte? 

3. Welche Möglichkeiten bestehen, um bei diesen genannten grossen 
Veranstaltungen genug nahe und möglichst preisgünstige Parkplätze zur 
Verfügung zu stellen? 

4. Wann wird dem Einwohnerrat eine Parkplatz-Vorlage für die Sportanlage 
Grendelmatte vorgelegt? 

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung der Fragen. 

Matthias Moser, Einwohnerrat SVP Riehen, Die Partei des Mittelstandes 


